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 大聖寺駅の整備について 

横断歩道の段差について 

正面駐車場から車椅子やバギー等で横断歩道を渡ると段差

があり、避けて歩道の切り下げに行くには、駅に向かって左側

の 30 メートルほど戻る所か、駅に向かって右のトイレ前の所

へ移動しないといけないので大変不便である。 

なぜ段差を設けたのか、切り下げを設けるべきだと思うが所

見を問う。 

 

正面入り口及びトイレの扉について 

正面入り口左側及び多機能トイレには引き戸が設置されて

いるが、どちらも車椅子等に乗って開くには大変だと感じる。

電動の開閉ボタン等が必要であると考えるが所見を問う。 

 

新加賀市屋内プール整備事業について 

障がいや特性のある方等への配慮について 

先頃示された平面図等を見ると、いしかわ支え合い駐車場及

び車椅子専用駐車場のタイヤ止めが、一般駐車場と同じ位置で

設置されているように見受けられる。車によっては後方ドアか

らスロープを伸ばして車椅子やバギー等を乗降するため、後方

スペースの確保が必要だが、そのような想定はされているの

か。 

また、多目的更衣室及び多目的トイレについては、車椅子や

バギー等が中で楽に方向転換できる広さを確保されているの

か。 

仮にこれらの配慮がなされていないとすれば、今からでも変

更等は間に合うのか併せて示せ。 

 

障がいや特性のある方や関係団体、有識者との会議・意見交換に

ついて 

この新屋内プールは、地域共生社会の推進に寄与するものと

市内外の方々から注視されているが、そのような障がいや特性

のある方や関係団体、有識者との会議・意見交換はしっかりと

されているのか、現状と予定を示せ。 

 

エンジン０１in加賀温泉実行委員会運営事業について 

３月定例会において示された、当初予算イベント運営費

3,200万円、広報費 1,831万円、事務局費 435万円についての

現状と内訳を、講師等宿泊輸送費 1,650 万円の現状と宿泊人

数、宿泊費、宿泊場所、輸送人数、輸送手段、輸送費の詳細を

示せ。 
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 放課後かもまる塾（ＭＳＣ）について 

昨年度から県の補助事業を使っての運営と聞いたが、今年度

もそうなのか。昨年度から今年度において、予算及び講師人数

の増減はあったのか。講師の募集要項、並びに講師が体調不良

の際の対応も示せ。 

 

未来型商業エリア推進事業について 

売り上げ額について 

約 20 ヘクタールの土地の売買または賃借代の支払いを含

め、どのくらいの売り上げが必要なのか、また想定はどのくら

いをしているのか。ある程度の体力のある企業の出店がないと

難しいと考えるが、どのような企業の出店があるのか示せ。 

 

当初の計画と現状について 

事業の進捗について、当初の予定と比べ遅れてきていると考

えるが、現状と今後について示せ。 

 

約 20ヘクタールの水田の転用について 

現在、米不足で米の価格が高騰して大変な状況の中、加賀市

では約 20 ヘクタールの水田が減少となるわけだが、それに相

当する代替策等は考えているのか示せ。 

 

部活動の地域移行にかかるマイクロバス等の貸し出しについて 

今年８月からは休日の部活動が完全に地域移行されるが、保

護者や指導者においては県外等での大会の送迎のために、市が

保有・運行しているマイクロバスを借りることができないの

か。泊まりを含む大会では現状のシルバー人材センターの運転

手による送迎では制約が多いため、保護者等で借りられるよう

なことができないのか。現状のマイクロバス送迎の規定も併せ

て示せ。 

 

スマートサービス構築事業について 

市内店舗の高度化について 

地域の商店が存続するために先端技術の導入を支援し、高度

化を図るとのことであるが、対象は現金対応のみの商店のみに

対してなのか。またオンデマンド及び顔認証の活用方法につい

て詳細なイメージを示せ。 

また、商店は高度化のシステムの導入に大体いくらかかるの

か、そして、商店が導入する場合の助成制度はあるのか示せ。 
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(2)  配送について 

事業イメージでは、ドローンが仕入れ先から配送するような

ものがうかがえるが、ドローンの耐荷重はどのくらいか、上空

何メートルを飛行するのか。 

また、落下した場合は大事故につながる恐れがあるが、安全

性も含めて事業イメージの詳細を示せ。 

 

山中温泉文化会館等跡地周辺整備事業について 

山中温泉文化会館と山中児童センター解体後の跡地利用に

ついては、両施設と同等の機能を伴った建物を新設する予定が

あるのか示せ。 

 

 

 

 

 

 

 


